

Prof.

**LAVOIE**

FABRICANT  
EXPERT DE  
PERRUQUES  
ET TOUPETS  
POUR DAMES  
ET  
MESSIEURS

Maison  
fondée en  
1860

**Cheveux teints dans toutes les nuances  
desirees. Coiffures pour Bals et Soirees**

Assortiment complet de **Tresses en Che-  
veux, Naturels, Accessoires de Coiffu-  
re, Peignes et Ornaments en Tous  
Genres pour Cheveux.**

*Importation directe de Paris, Londres, New-York*

**No. 8, RUE NOTRE-DAME OUEST**  
Coin Boulevard St-Laurent, Montréal.

Ceci tuera-t-il cela? Le nombre de brevets pris en Angleterre et relatifs à l'automobile a diminué de 35 p.c. de 1906 à 1907. Par contre, les brevets relatifs à la navigation aérienne ont été en 1907 deux fois plus nombreux qu'en 1906 et cinq fois plus qu'en 1905.

La Hollande est, avec la Scandinavie, le pays d'Europe où on lit le plus. Le commerce des livres y est énorme. Il y a des librairies jusque dans les villages les plus reculés. En 1898, il s'y publiait 2,746 livres et 1,026 journaux; en 1907, ces chiffres se sont élevés à 3,408 livres et 1,402 journaux.

C'est la république argentine qui compte le plus grand nombre de chevaux proportionnellement à sa population, soit 112 chevaux par cent habitants.

Les affaires des compagnies d'assurance sur la vie n'ont pas été aussi prospères en 1907, que durant l'année précédente. Les nouveaux

risques pris durant l'année se sont élevés à \$90,382,000, ce qui accuse une diminution de \$4,630,000 sur les risques pris durant l'année 1906. Le montant des polices d'assurance en force, au 31 décembre 1907, était de \$29,262,000.

On compte, aujourd'hui, dans la République Américaine, sept quotidiens canadiens-français, savoir: *L'Indépendant*, de Fall-River; *L'Etoile*, de Lowell; *L'Opinion Publique*, de Worcester; *L'Avenir National*, de Manchester; *La Tribune*, de Woonsocket; *L'Echo du Soir*, de New-Bedford, et le *Réveil*, de Manchester. C'est-à-dire que l'on compte actuellement plus de journaux français quotidiens dans la Nouvelle-Angleterre que l'on n'en compte dans la province de Québec.



Tableau fait en cheveux

On compte, en France, quelque 8 millions de maisons; cela semble beaucoup au premier abord; mais en réalité la France est un pays qui n'est pas encore très bâti, suivant l'expression consacrée. En moyenne, on ne rencontre que 15 maisons sur une étendue d'un kilomètre carré. Pour se rendre compte de ce que signifie à peu près cette proportion, il faut songer qu'à Paris le nombre de maisons par kilomètres est de bien près de 1000.